



Happy Birthday mit Erdbeerbowle: v. li. Monika Hüsgen, Irene Dieterich, Geburtstagskind Brigitte Wübbenhorst und Karin Dittmer.



Schenkte Brigitte Wübbenhorst, der Blumen- und Pflanzenliebhaberin, Grünes für ihre Terrasse: Prof. Dr. Kirsten Hermann.



Auch Ladies vom 1. Golfclub Fürth waren dabei: v. li. Rita Schrahe, Gudrun Enzner, Isolde Fensel und Ingrid Lotze.



Freuten sich über das fröhliche Wiedersehen: v. li. Ann-Kathrin Burger, ihre Mutter Melanie Burger (Obst-Burger), Renate Höfler (Gemüse Höfler im Knoblauchsland) und Eva Scherzer.

Eröffnungsturnier der Damen

und ein fröhliches privates Geburtstagsfest im Golfclub am Reichswald



Karin Renneberg (re.), Ladies-Captain vom GC am Reichswald, und Cornelia Knoblich (Club-Sekretariat).

Bunt gedeckte Tische auf der schönen Terrasse des Golfclubs am Reichswald in Nürnberg: Glücks-Schoko-Käfer, Luftschlangen, Servietten mit Luftballons und überall „Happy Birthday“.

Die Nürnberger Juristin **Brigitte Wübbenhorst** hatte eine geniale Idee, ihren Geburtstag zu feiern. Zuerst mit einem 9-Loch-Turnier, dem Eröffnungsturnier der Damen, und anschließend mit einem ganz privaten, fröhlichen Fest mit Erdbeerbowle, Wein, kulinarischen Häppchen und scharfem Carpaccio. Sie hatte dazu ihren besten, liebsten und langjährigen Freundinnen geladen: 24 spielten beim Turnier mit, zum Feiern kamen nochmals 25 dazu. Die Einladungen waren kurzfristig – aber jede weiß ja: Brigitte ist spontan, macht

vielen in letzter Minute und zieht das dann perfekt durch!

Brigitte Wübbenhorst (im kunterbunten Sommerkleid) bedankte sich herzlich bei allen fürs Dabeisein und verkündete ihr Motto: *„Man muss das Leben genießen. Die Vergangenheit ist Geschichte, die Zukunft ein Mysterium und die Gegenwart ist ein gelebtes Geschenk.“* Ihr persönlicher Wunsch für die Zukunft: *„Nette Menschen in meinem Leben!“*

Alle sangen „Happy Birthday“ und Sänger und DJ **Christian Stetter** unterhielt die Damen während des ganzen Festes mit Livemusik, erhielt riesigen Beifall für Hits wie „Love is in the Air“, „Rote Lippen soll man küssen“ oder „Ein Bett im Kornfeld“.



Gemütliche Tischrunde auf der Clubterrasse: v. li. Irene Dieterich, Anneliese Gehr, Gerlinde Stadelmann, Christine Keller und Lisa Kühlken.



Gratulierten Brigitte Wübbenhorst herzlich zum Wiegenfest: Reichswald-Pro Richard Tayler, Modelagentur-Chefin Marie-Luise Cawi und ihre Schwester Hannelore Lutz.



Die Gastronomie im Clubhaus verwöhnte die Gäste mit kulinarischen Häppchen: Restaurant-Chefin Sylvia Beithner (nahm für das Foto schnell mal die Maske ab), Brigitte Wübbenhorst und Monika Hüsgen (li.).



Brigitte Wübbenhorst und Norbert Quatro feierten zusammen, denn auch der Marlen NEWS-Verleger hatte an diesem Tag Geburtstag – und war dann „Hahn im Korb“.

Beschwingt durch den Abend: Brigitte Wübbenhorst und Aida Popp (leidenschaftliche Golferin und Mitglied im Golfclub am Habsberg).



Kam nach dem Turnier, um Brigitte Wübbenhorst zu Gratulieren: Sabine Michel (Agentur smic! Events & Marketing).

Erhielt von den Geburtstagsgästen viel Beifall für seine Hits und seine Musik: Christian Stetter, Sänger und DJ.

Es gab natürlich auch eine Siegerehrung für das Turnier. Die drei Nettosiegerinnen Karin Dittmer, Eva Scherzer und Jakkie Carla Redl (alle drei GC am Reichswald) bekamen Gutscheine für Pro Shop und Gastronomie.

Geburtstagsgeschenke wollte Brigitte Wübbenhorst keine, denn „*ich bin reich beschenkt, da alle hier sind*“. Für Spenden hatte sie zwei „Schweinchen“ aufgestellt. Der Spendenbetrag von 600 Euro wird aufgeteilt für Projekte des **Inner Wheel Club Nürnberg-St. Lorenz** (Brigitte Wübbenhorst ist dort Gründungspräsidentin) und für die **Oper Nürnberg**. Zusammen mit Inner Wheel-Pastpräsidentin **Andrea Fischer** erklärte das Geburtstagskind die

einzelnen, sozialen Projekte und verkündete den Inner Wheel-Herbstmarkt am 24. September in der Nürnberger Marthakirche.

Mit viel Plausch, beschwingter Musik und süffigen Getränken ging das Fest zu Ende – und die Damen – viele kennen sich seit Jahrzehnten – waren glücklich, dass sie sich endlich wieder einmal getroffen hatten.

Anm. d. Red.: Für die Fotos wurden kurzfristig die Masken abgenommen und die Luft für 10 Sekunden angehalten, danach wurde auch der Regelabstand wieder eingehalten. Alles juristisch überwacht!